





## 津奈木の芸術(二)

秋の文化行事の一つとして定着しつつある老友会主催の菊花展も、今年は第六回をむかえ、去る十一月九日から三日間、中央公民館ホールで開催された。出品された大菊、盆栽菊等百十数点は、会員が年間を通じて丹精こめた作品とあって一鉢一鉢に作者のまごころが通じているよう、その美事な出来栄に参観者一同驚きの息をもらしていた。

出品者も例年に比し多く二十名に達し、技術の向上と共に出品者の増加に主催者側も大喜びであった。今年の、栄ある受賞者は次

の通り。

町長賞	松田テル子
議會議長賞	上村安子
農協長賞	上村安子
教育委員会賞	吉野ユキノ
老友会長賞	吉野ユキノ



## けんらん菊花展

秋の文化行事の一つとして定着しつつある老友会主催の菊花展も、今年は第六回をむかえ、去る十一月九日から三日間、中央公民館ホールで開催された。出品された大菊、盆栽菊等百十数点は、会員が年間を通じて丹精こめた作品とあって一鉢一鉢に作者のまごころが通じているよう、その美事な出来栄に参観者一同驚きの息をもらしていた。

出品者も例年に比し多く二十名に達し、技術の向上と共に出品者の増加に主催者側も大喜びであった。今年の、栄ある受賞者は次

の通り。

町長賞	松田テル子
議會議長賞	上村安子
農協長賞	上村安子
教育委員会賞	吉野ユキノ
老友会長賞	吉野ユキノ



## 秋空に学ぶ

十一月十二日午前十時から午後四時まで町公民館和室で寒蘭展が開催された。八十数点の出品に、町長賞、議長賞等のもりだくさんの賞が選ばれ一般の外自衛隊員等多数の観客で終日にぎわった。

一枚の絵は齊藤寛氏の遺作の一つである。

昭和四年～五年の夏、齊藤寛氏は明治三十七年津奈木桜戸に生まれ、小学校卒業後、独学力行、日ならずして大正末から、昭和初期まで津奈木小学校の教壇に立った人。わが友「寛ちゃん」のゆたかなひらめきは既に学童時代に芽生え、母校教師となるに及んで、絵画は勿論音楽に書

いたもの今はなつかしい憶

景画である。

この絵は当時の出品作

についた。

この絵は当時の出品作